
LEBENSMITTEL WERDEN FÜR UNS ALLE TEURER
UND/ODER MÜSSEN IMPORTIERT WERDEN!

WARUM DEMONSTRIEREN
WIR EIGENTLICH?

Für den Bundeshaushalt 2024 hat die Bundesregierung
beschlossen, die Agrardieselsteuerrückerstattung und
die Kfz-Steuerbefreiung für landwirtschaftliche
Fahrzeuge zu streichen.

Die Rückerstattung der Agrardieselsteuer ist nur
indirekt eine Beihilfe, da der Staat nur auf einen Teil
seiner Steuern auf Diesel verzichtet. Um diese
Vergünstigung zu erhalten, müssen die Landwirte den
Dieselverbrauch nachweisen und erhalten dann einen
Teil der gezahlten Steuern zurück.

In anderen EU-Ländern wird hier in den meisten Fällen
gar keine Abgabe erhoben. Da wir aber alle auf dem
gleichen Markt konkurrieren, ist dies ein massiver
Wettbewerbsnachteil für die deutsche Landwirtschaft.

Warum die KfZ-Steuerbefreiung? Landmaschinen sind
die meiste Zeit auf dem Feld oder Hof und weniger auf
der Straße unterwegs und belasten daher das
Straßennetz weniger.

Für uns Landwirte heißt das: Diesel wird teurer, die
Wartung unserer Maschinen wird teurer und wir haben
keine Alternative!

WIR VERLIEREN UNSERE KONKURRENZFÄHIGKEIT!

VERSORGUNG WIRD UNSICHERER, DASS HEISST 
WIR WERDEN ABHÄNGIGER VON IMPORTEN!

NOCH MEHR HÖFE MÜSSEN SCHLIESSEN!

UND DAS SIND DIE FOLGEN

www.slb-dresden.de


